

Salvomatistisch-rettrotronische Weltrettungsmaschinen

Seit Jahrhunderten entwirft die Menschheit Maschinen, um das Leben zu erleichtern. Mit Hilfe dieser Maschinen wird schneller gearbeitet, mehr produziert, mehr Leistung mit weniger Arbeitskräften erbracht. Da es im alltäglichen Leben aber nicht nur um Produktion, sondern vielmehr um Prozesse im Kopf und auf der Gefühlsebene geht, hat sich unsere Gruppe den salvomatistisch-rettrotronischen Weltrettungsmaschinen verschrieben. Das sind Maschinen, die keinen praktischen Nutzen im materiellen Sinn erfüllen, aber der Menschheit das Leben auf anderen Ebenen erleichtern. Sie irritieren und provozieren, lösen Gefühle und Gedanken aus. Maschinen, die schon längst erfunden hätten werden sollen.

Idee, Konzept, Grafiken:

Isabel Espinoza Tratter: office@c-a-n-d-y.info, www.c-a-n-d-y.info

Nana Pötsch: nana@collabor.at

Marina Stiegler: marinaonearth@gmx.at

Die Arschtrittmaschine

Die Arschtrittmaschine soll durch einen bewussten Arschtritt irritieren und uns aus dem Sumpf hilflosen Selbstmitleides katapultieren. Die Arschtrittmaschine erinnert uns daran, dass wir die Welt nur dann retten können, wenn wir es selbst in die Hand nehmen. Ein Tritt in den Arsch. Und Marsch!



Die Schulterklopfmaschine

Die Schulterklopfmaschine ist das notwendige Gegenprinzip zur Arschtrittmaschine. Sie soll uns nicht vergessen lassen, dass wir im täglichen Leben auch kleine und große Errungenschaften und Freuden haben. Der Schulterklopfer erinnert daran, dass auf dem Weg die Welt zu retten auch kleine Schritte zählen und gebührend gelobt werden wollen. Der Schulterklopfer lobt und preist, was sich als gute Tat erweist.



Die In-Die-Hände-Spuck-Maschine

Die In-Die-Hände-Spuck-Maschine ist für all jene bestimmt, die die zündende Idee zur Rettung der Welt eigentlich schon hatten, es bis jetzt aber nicht geschafft haben, sie zu verwirklichen. Die In-Die-Hände-Spuck-Maschine hilft uns dabei, die vielen grandiosen Ideen des Lebens endlich in die Tat umzusetzen.

Ein Spuck in die Hände setzt dem Trödeln ein Ende!



Der Umarmender

Der Umarmender ist der Tröster und Lieb-Haber unter den Maschinen. Manchmal wollen wir einfach geliebt und umarmt werden. Der Umarmender tut dies ohne Unterschiede zu machen, zu urteilen oder Anforderungen zu stellen, er ist einfach für uns da und empfängt uns immer mit offenen Armen.

Nimmst du das Leben mal zu schwer, der Umarmender drückt dich her



Die Mutmachermaschine

Die Mutmachermaschine ist das Ass im Ärmel für die schwachen Momente des Lebens. Wenn uns Selbstzweifel, Minderwertigkeitskomplexe und Selbstmitleid in die Knie zwingen, kommt diese kongeniale Maschine zum Einsatz. Die Mutmachermaschine gibt uns die Anerkennung und Ermutigung, die wir uns selbst manchmal nicht geben können. Läufts bei Dir mal nicht so gut, diese Maschine macht Dir Mut.

